

BAKAMLA

Dua Belas Jam Sam Danrem 083 Kunjungi 5 Kodim dan 1 Batalyon Untuk Pamitan sebelum Laksanakan Tugas Baru Sebagai Aspers Kaskostrad

Achmad Sarjono - MALANG.BAKAMLA.ID

Aug 8, 2023 - 10:03



MALANG - Danrem 083/Baladhika Jaya Brigjen TNI M.I Gogor A.A beserta Ketua Persit Ibu Nofia Gogor melaksanakan lawatannya ke Makodim 0825/Banyuwangi,

Makodim 0823/Situbondo, Makodim 0822/Bondowoso, Makodim 0824/Jember, Makodim 0821/Lumajang dan Yonif 527/BY, Senin (7/8/2023).



Diawal sambutannya Brigjen TNI Gogor menyampaikan Korem 083/Baladhika Jaya yang terdiri sembilan Kodim dan Satu Batalyon memiliki luas hampir separo wilayah Jawa Timur dan beragam tantangannya, masyarakatnya heterogen tapi menyenangkan. "Saya sangat senang dan bersyukur serta terimakasih pernah bertugas di wilayah Korem 083 /Bdj, karena bisa menyelesaikan tugas-tugas yang saya emban dengan baik" Ucapnya

Brigjen TNI M.I Gogor A.A mengucapkan terimakasih kepada Para Dandim, Danyon dan seluruh anggota atas kerjasamanya selama menjabat sehingga bisa membawa efek yang positif kepada saya sekeluarga. Saya mohon maaf jika selama saya menjabat belum bisa memberikan yang maksimal kepada anggota dan satuan jajaran," ucapnya.

"Harapannya, satuan jajaran Korem 083/Bdj agar lebih bersinergi dengan Polri dan Pemkab masing-masing dalam melaksanakan program-program diwilayahnya, menjaga Pemilu nanti berjalan kondusif dan TNI harus netral," pungkasnya.

Diakhir kunjungannya Sam Danrem 083 berpesan kepada segenap Prajurit dan PNS serta Persit KCK untuk senantiasa menjaga kesehatan dan keselamatan saat berkendara, khusus bagi anggota Korum dan Persit KCK Yonif 527/BY harus mendukung semua rekan- rekan yang sedang melaksanakan tugas operasi di Papua, semoga yang ada di daerah penugasan Papua sukses dan selamat sampai dengan kembali ke Asrama Yonif 527/BY laksanakan tugas dengan penuh rasa tanggungjawab meskipun Danyon tidak ada di home base, pesannya

Kunjungan secara maraton di satuan tersebut dilakukan Danrem 083/Bdj dalam rangka berpamitan kepada Prajurit, ASN dan Persit satuan jajarannya sebelum

Pindah Tugas sebagai Aspers Kaskostrad. (Penrem 083/Bdj)